

ようこそ！ 沼田町へ

深川警察署沼田警察庁舎所長に

さが 嵯峨 康成 氏が就任



4月1日付けで俱知安警察署から深川警察署沼田警察庁舎所長に就任しました嵯峨でございます。

どうぞ、よろしくお願い致します。

昭和62年に警察官になり、沼田警察庁舎が14ヶ所目の配属となります。

出身は道南のせたな町で、故郷と同じく自然豊かなこの地で仕事をさせていただくことに大きな喜びを感じております。

これまで函館西警察署を振り出しに主に函館や札幌で勤務をしており旭川方面での勤務は初めてであります。

雪が多い俱知安町から赴任し、沼田町の雪の多さにも驚きましたが、これからの四季折々の沼田町での生活を大変楽しみにしております。

就任して約半月ですが、沼田町の地域の方々が交通安全運動や防犯活動に力を入れ、皆様が町を大切に思っている事を実感し、とても頼もしく感じております。

皆様ご承知のとおり、昨年4月1日からパトロール活動の強化、夜間・休日の体制強化、事案対応能力の強化などを目的として沼田警察署と深川警察署が統合となって、深川警察署沼田警察庁舎として新たなスタートを切らせていただいたところです。

これまで培ってきた安全で住みよい沼田町が続くよう全力で取り組んで参りますのでご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

移住定住情報公式サイト



▲QRコードからもアクセス出来ます。



<http://teiju.com/>

沼田町内の土地住宅情報など、沼田で暮らすための情報が満載です。是非、ご覧下さい。